

Le hasard fait-il bien les choses ?

Brut de pomme vous pourrez prendre connaissance d'un courriel⁽¹⁾ pour le moins compromettant. Pour comprendre l'histoire il faut d'abord connaître les protagonistes : qui sont-ils et que font-ils ...

Bruno RICHARD n'est autre qu'un délégué syndical de la Confédération Générale des Cadres (plus connu sous le sigle SNE/CGC).

Dominique DENHEZ est directeur de région, membre du comité de direction (CODIR), sous les ordres de Daniel BRICKA ...

Thierry BODSON est directeur de groupe, sous les ordres de Dominique DENHEZ ...

Eric DEPONT directeur des ressources humaines ...

Alain DENIZOT (prénomé, par erreur sans doute, Eric dans le courriel) président du directoire ...

Il vous suffit maintenant de vous laisser surprendre par la lecture. Jugez plutôt !

- (1) Pour la petite histoire celui-ci nous a été remis par un camarade d'une autre organisation syndicale qui a reçu ce document dans son courrier et sans autres formes d'explication.

De : bruno.richard [mailto:bruno.richard] [redacted]
Envoyé : mercredi 15 février 2012 19:22
À : dominique.denhez@cenfe.caisse-epargne.fr; thierry.bodson@cenfe.caisse-epargne.fr
Objet : Bruno RICHARD Liste SNE-CGC

Bonsoir à vous deux,

Vincent DEGALLAIX vient de m'appeler. Il me fait savoir que tu n'étais pas au courant Thierry (et peut-être toi non plus Dominique) de son engagement.

J'avais évoqué le cas avec Eric DEPONT et lui avait signifié que Jean-Marc et Vincent se mettraient sur nos listes s'ils avaient l'assurance que cela ne soit pas mal interprété, qu'ils acceptaient de se mettre en position non éligibles (C'est le cas puisqu'ils sont tous deux en dernière position comme je m'y étais engagé)

Eric DEPONT s'était engagé à vous tenir au courant. Je pensais que c'était fait et aujourd'hui cela me met aussi mal à l'aise. Vous me connaissez depuis longtemps et vous savez que j'aime ce qui est juste et respectable. Je suis donc très embêté par rapport à ce que j'ai promis et ce qu'on m'a promis.

Pour tout vous dire, j'ai demandé à Vincent et Jean-Marc LEBOUT de se mettre sur nos listes afin qu'ils soient apporteurs de voix, cela doit aussi nous permettre d'être encore plus représentatif.

Lors d'une discussion informelle avec Eric DENIZOT, celui-ci souhaitait un investissement fort du SNE-CGC.

Guy LEROY (DG) s'est lui-même investi sur nos listes.

Je me tiens à votre disposition pour en parler (06 33 [redacted] toujours ouvert) afin de mettre au clair ce qui pourrait être mal interprété.

Bien à vous

Bruno

Si besoin en était, la preuve est faite que le syndicat des cadres fait valider ses listes électorales par le patron. N'est-ce pas également la preuve d'une complicité voire d'une convergence d'intérêts incompatibles avec la défense de tous les salariés, y compris les cadres eux-mêmes ???!!!...

Comment une organisation syndicale digne de ce nom, soit disant au service des salariés, peut-elle être à ce point téléguidée par ceux-là même qu'elle devrait combattre ?

Etonnant non ?

Délégués syndicaux SUD CAISSE D'ÉPARGNE NFE :
Bernadette KONIECZYNSKI 06.50.88.98.99 - Jean-François LARGILLIERE 06.70.48.88.40
Alain BALDREY : 06.25.05.73.39 - Jérémy BAUDUIN 06.10.75.88.31
Festral RANSSON 06.21.65.44.65 - Bruno HOUDART 06.13.13.82.82
Tél/Fax : 03.20.24.67.80
Email : syndicat-sud-cenfe@orange.fr



Union
Syndicale
Solidaires